

# Los socialistas atacan a Camps... y a Barreda

🕒 12:22 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**P. ROSTOLL** Que las sesiones mensuales del pleno de la Diputación se han convertido en una sucesión de pactos entre populares y socialistas no es ninguna novedad. Ayer mismo, Joaquín Ripoll y Antonio Amorós reeditaron el acuerdo que ya rubricaron hace unos meses en defensa del Tajo-Segura. Hasta ahí todo normal. Más allá de eso, sin embargo, el portavoz del PSPV en la Diputación disparó contra Camps -el enemigo acérrimo de Ripoll- y hasta atacó al presidente de Castilla-La Mancha, el también socialista José María Barreda, para censurar, de un lado, la decisión del PP de llevar a las Cortes una reprobación contra Teresa Fernández de la Vega; y, por otro, los ataques de Barreda contra María Dolores de Cospedal, número dos de Rajoy. Amorós, en todo caso, trató de reconducir el debate y apuntó que su intervención tenía como objetivo criticar una forma de hacer política -la de las reprobaciones parlamentarias- que, dijo, rechaza que se produzca en la Diputación. El portavoz socialista, que se envió un mensaje a través de una nota con Ripoll durante la sesión, apuntó que "la actual escalada reprobatoria a cuenta de una cuestión de recursos hídricos por parte del PP de la Comunidad y del PSOE de Castilla-la Mancha no ayuda en nada a los problemas de los ciudadanos y deja a los políticos muy cerca de comportamientos propios de patio de colegio". Se refería Amorós tanto al intento de reprobar a Fernández de la Vega en las Cortes Valencianas como a De Cospedal en Castilla-La Mancha. "Los ciudadanos demandan soluciones, no rabietas. Los ciudadanos quieren gestión, no peleas. Los ciudadanos son personas serias que eligen a sus representantes porque consideran que sus planteamientos y acciones también lo serán", apuntó el dirigente socialista en su defensa implícita de Fernández de la Vega y de Cospedal.

La moción institucional a favor del Tajo-Segura, que defendieron la alcaldesa de Orihuela Mónica Lorente y el propio Antonio Amorós, insiste en rechazar, como puntos principales, la caducidad del trasvase en 2015 -una fecha que en la tramitación parlamentaria del Congreso sigue sobre la mesa- y elevar la reserva estratégica de la conducción a 600 hm<sup>3</sup> lo que, dijo Lorente, sería una "caducidad casi inmediata" e imposibilitaría la llegada de agua hasta las comarcas alicantinas. Amorós, en la línea marcada por Jorge Alarte, defendió el contenido de la moción como también otra que supone dar el pistoletazo de salida -a instancias de la Comisión Europea- para la puesta en marcha de la Agencia Provincial de la Energía. Lo hizo con tanto ardor que la vicepresidenta primera Mari Carmen Jiménez, encargada del debate del punto por el PP, se quedó sin argumentos. "Me siento incapaz de hacer una defensa mejor", admitió Jiménez.